

RENCANA AKSI PERBAIKAN SAKIP KECAMATAN WANARAYA TAHUN 2018

No.	PERMASALAHAN	REKOMENDASI	RENCANA TINDAK LANJUT	OUTPUT	WAKTU PELAKSANAAN
1	2	3	4	5	6
1	Dokumen Renstra belum direview secara berkala dan dokumen renstra dan Penetapan Kinerja (PK) belum dipublikasikan.	Dokumen Renstra agar direview secara berkala dan dokumen Renstra dan PK agar dipublikasikan.	Mereview Renstra secara berkala dan mempublikasikan Renstra dan PK melalui website resmi Kabupaten Barito Kuala.	Dokumen Renstra yang telah direview secara berkala dan publikasi Renstra dan PK ke website Resmi Kabupaten Barito Kuala.	tanggal 10 Juni 2019
2	Belum adanya publikasi terhadap Indikator Kinerja Utama (IKU)	Mempublikasikan Indikator Kinerja Utama (IKU) di Media-media yang mudah diakses oleh masyarakat	Mempublikasikan Indikator Kinerja Utama (IKU) melalui website resmi Kabupaten Barito Kuala	Terpublikasikannya Indikator Kinerja Utama (IKU) ke website resmi Kabupaten Barito Kuala	tanggal 10 Juni 2019
3,	Dokumen LKIP belum dipublikasikan, LKIP belum menyajikan informasi tentang efisiensi pnggunaan suber daya, LKIP belum dapat diandalkan sepenuhnya dan LKIP belum dimanfaatkan sebagaimana mestiya	Mempublikasikan LKIP di Media-media yang mudah diakses oleh masyarakat sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas kinerja instansi pemerintah, LKIP Menginformasikan upaya efisiensi yang dpt di ukur, LKIP menyajikan informasi kinerja yang dapat di andalkan dan LKIP semestinya dimanfaatkan dalam perbaikan perencanaan, nilai dan perbaikan program dan kegiatan organisasi peningkatan kinerja dan penilaian kinerja.	Mempublikasikan LKIP melalui website resmi pemerintah Kabupaten Barito Kuala.	Terpublikasikannya LKIP di website resmi pemerintah Kabupaten Barito Kuala.	tanggal 10 Juni 2019

1	2	3	4	5	6
4	Ditemui bahwa evaluasi internal belum berjalan.	Melakukan Evaluasi Internal secara berkala terhadap akuntabilitas kinerja.	Akan melaksanakan evaluasi internal secara berkala terhadap akuntabilitas kinerja	Melaksanakan evaluasi internal secara berkala terhadap akuntabilitas kinerja.	
5	Capaian kinerja <i>output</i> dan capaian kinerja <i>outcome</i> masih belum memadai	Agar Dalam membuat laporan kinerja selalu menyajikan data pembandingan atas tahun sebelumnya.	Mengevaluasi kinerja yang dilakukan agar target yang dicapai dapat dipenuhi.	Terpenuhinya target yang telah dicapai.	

Wanaraya, 9 juni 2019
CAMAT WANARAYA

JOKO SUMITRO,S.Sos,MA
NIP. 19690610 199003 1 005